

Thema	Wer?	Schatz?
<b>1 Protokoll KVS 2012-26</b> Anwesend: Isabelle Sattig, Henning Stummer, Markus Brechtel, Rüdiger Geib, Gäste.		
<b>2 Feststellung der Beschlussfähigkeit</b> Der Vorstand ist beschlussfähig.		
<b>3 Vergabe der Versammlungsleitung</b> Henning Stummer leitet die Versammlung.		
<b>4 Genehmigung der Protokolle vom letzten Mal</b> Das Protokoll KVS2012-25 wird genehmigt.		
<b>5 Beschluss der Tagesordnung</b> Es bestehen keine Änderungswünsche, die TO ist damit abgestimmt.		
<b>6 Status der Übergabe</b> Siehe Protokoll KVS 2012-25.	Michael	
<b>7 Posteingang</b> <ul style="list-style-type: none"> <li>Norbert fragt, ob wir das Orga-Handbuch weiter pflegen. Rüdiger übernimmt die Verantwortung als Herausgeber. Setzt voraus, dass er eine editierbare Version der aktuellen Version hat, was er bis zur nächsten KVS prüft. Das Werk wird verteilt, sofern die Nachfrage bei Andre ergibt, dass es aktuell ist. Inhaltliche Beiträge werden von allen Mitgliedern erwartet. Verantwortlich für das Handbuch bleibt der Kreis-Vorstand.</li> <li>Die Grünen Groß-Zimmern laden ein zum Sommerfest 2012, das am Samstag, 1. September stattfindet..Henning gibt die Nachricht an Norbert Rücker weiter. Er selbst hat keine Zeit.</li> </ul>	Henning	
<b>8 Mitgliederverwaltung</b> Stand: 226 Mitglieder (Dump vom 25.8.2012), 1 Neuantrag (vom 20.8.). Wird einstimmig angenommen.		
<b>9 Finanzen</b> Siehe Protokoll vom KVS 2012-25. Kontostand 5.821,12 H am 27.08. Es gehen demnächst die Kulis (679,16) ab. Nach der Sitzung eingetragen- GC		
<b>10 Vernetzung zum Landesvorstand</b> Isabelle & Henning, Notizen: <a href="https://darmstadt.piratenpad.de/133">https://darmstadt.piratenpad.de/133</a> War kurz. <ul style="list-style-type: none"> <li>Wichtigste Entscheidung der Rücktritt von Judith Seipel-Rötter aus privaten Gründen.</li> <li>Vorstand will Kommunikation mit den Kreisen verbessern.</li> <li>Es wird keinen Anti-Diskriminierungsbeauftragten geben. Aber einen Vertrauenspiraten.</li> <li>Ein virtueller Stammtisch soll eingerichtet werden.</li> </ul> Weiteres siehe Pad. <a href="https://darmstadt.piratenpad.de/133">https://darmstadt.piratenpad.de/133</a>		
<b>11 Schnittstellen Kommunalpolitik</b> Markus hat nichts zu berichten, Björn nimmt nicht teil.		
<b>12 Bearbeitung der Geschäftsordnung</b> Gerhard hat den Vorschlag von Markus zur Geschäftsverteilung kommentiert. Der Vorschlag wird wegen der geringen Teilnehmerzahl auf die nächste KVS am 23. September vertagt. Kommentierungen müssen		

seitens aller Vorstandsmitglieder vorher stattfinden. Dàccord- GC. <a href="https://darmstadt.piratenpad.de/137">https://darmstadt.piratenpad.de/137</a>		
<b>13 Veranstaltungen &amp; Termine</b>		
<b>13.1 Kommende Infostände</b> Samstag, der 1.9.: Infostand (Darmstadt-Ludwigsplatz). Wurde von Henning auf der Mailing-Liste angekündigt. Eingetragen bisher nur Andre. Michael hat könnte eventuell teilnehmen, hat sich aber nicht klar geäußert. Der Infostand lagert bei Joachim und muss dort weg. Henning fragt nochmal über die Mailing-Liste nach. Wegen Joachims Urlaub muss der Infostand dort weg und mindestens nach Eberstadt ins Lager.	Henning	
<b>13.2 Kommende Vorstandssitzung</b> <ul style="list-style-type: none"> <li>• September: Sonntag, der 23.9.12 (Ort: Darmstadt in der Gaststätte "Sardegna de Franco").</li> <li>• Oktober:  Dienstag, der 16.10.12 (Ort: Dieburg in der Gaststätte "Zur Rose").</li> <li>• Oktober: Montag, der 29.10.12 (Ort: Mumble),</li> </ul> Jeweils ab 19 h. Gerhard ist vom 30.8 bis 18.9 in Urlaub und weiß noch nicht wie genau er in dieser Zeit teilnehmen kann. -Südtirol - evt- WLAN		
<b>13.3 Außerordentlicher Kreisparteitag am 20.10.2012</b> <ul style="list-style-type: none"> <li>• Auf der Veste Otzberg? 2 Räume für "nur" 20 Leute. Es muss ein Raum gefunden werden. Henning redet nochmal mit Christian. ein Raum für 50 Personen sollte genügen. Suche im Otzberg, zur Not umliegende Gemeinden.</li> <li>• Einladungen müssen bis Mitte September rausgehen. Tagesordnung muss entworfen werden und die Einladungen müssen bis spätestens 23. September versendet werden. Wer die Adressen versendet, muss eine DSV unterschrieben haben. Zum Ausdrucken bleibt nur Björn. Treffen am Samstag, 15. September zum fertig machen der Einladungen. Henning schlägt vor, dass wir uns wenn notwendig bei ihm treffen, ab 16.00. Björn hat die Vorlage für das Serienschreiben. Henning redet mit ihm, wer das ausdruckt. Markus prüft bis 3. September, ob ein Infobrief nicht günstiger wäre und informiert den Vorstand. Für das Budget wird ein Umlaufbeschluss gefasst, sobald die Kosten für Einladungen und Raum absehbar sind.</li> <li>• Themen für aKPT? Vorschläge: ÖPNV aus dem Landkreis nach DA/F, eventuell Flurbereinigung. Christian und Norbert sollten auch um Vorschläge gebeten werden, eben so die Kommunal-Crew. Markus kontaktiert hierzu die Fraktionen und die Kommunal-Crew. Satzungsänderungen sind ein gutes Thema, sollten aber nach inhaltlichen Diskussionen sein.</li> </ul>	Henning	
<b>14 Beauftragungen</b>		
<b>14.1 Infostandverantwortlicher</b> Markus schreibt Infostandverantwortliche für den KV aus und arbeitet diese ein.	Markus	
<b>14.2 Materialwart</b> Markus hat sich den Bestand in Eberstadt angeschaut. Das Material ist unsortiert und durcheinander. Markus schlägt vor, Plastikkisten zu beschaffen, weil sie stabiler sind und bei Regen mit einem Deckel	Markus	

<p>verschlossen werden können. Markus organisiert ein konkretes Angebot für 2 Kisten je Infostand.</p> <p>Ausserdem bittet er um eine Inventur des Infostandmaterial.</p> <p>Henning schlägt Zusammenlegung mit Infostand-Beauftragtem vor, Markus bevorzugt die Trennung (wegen Wahlkampf-Aufgaben und anderem, das keinen Bezug zu Infoständen hat). Nachbestellungen sind nötig!</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• BattleCards</li> <li>• Piraten Frauenflyer!</li> <li>• Grundsatzprogramme (250 bei Peter angekommen, die Hälfte für den Ostkreis wurde an Henning übergeben. Peter hat die für die Stadt und den Westkreis behalten).</li> <li>• Give Aways (Ballons, Stife, Wasserbälle, Buttons, Aufkleber).</li> <li>• Idee für Winter: Give-Away-Tassen mit heißem Glühwein.</li> </ul> <p>Markus schreibt die Materialwarte für DA und DADI aus und arbeitet beide ein.</p>		
<p><b>14.3 Terminbeauftragter</b></p> <p>Tim scheint weiter Probleme bei Zugriff zu haben. Henning macht das kommissarisch. Welche Alternativen gibt es? Markus fragt nochmal bei Tim nach. Kein zu dringender Handlungsbedarf.</p>	Markus	
<p><b>14.4 Verantwortlicher Neue Medien</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• Henning hat Schreibzugriff auf Facebook.</li> <li>• Zu google+ hat Henning keine Zugriffsrechte erhalten und weiss nicht, wer den Zugriff verwaltet</li> <li>• Zu Twitter gibt es keine geteilten Konten, hier ist nur eine Person zuständig.</li> </ul> <p>Auf dem Pad <a href="https://darmstadt.piratenpad.de/zugriff">https://darmstadt.piratenpad.de/zugriff</a> sollen alle Medien und Zugriffsberechtigten (Ist-Zustand und zukünftige Änderungen) eingetragen werden. Siehe auch <a href="http://www.doodle.com/939g9dbak9ba4e9q">http://www.doodle.com/939g9dbak9ba4e9q</a>. Henning sucht einen General-Bevollmächtigten für alle Social Media Konten des KV.</p>		
<p><b>15 Anstehende Wahlen</b></p>		
<p><b>15.1 Bürgermeisterwahl in Otzberg</b></p> <p>Am 31. August tagt der Wahlausschuß. Christian und Unterstützer haben die nötigen UUs beschafft, wozu der Vorstand dankt und gratuliert. Henning und Christian wollen dazu eine PM entwerfen.</p> <p>Christian plant alle Haushalte mit einer Karte zu ihm selbst und den Hessenflyer zu informieren. Dafür brauchen wir 2500 Hessenflyer. Die Bestellungen macht üblicherweise Gerhard. Wird nach Gerhards Urlaub erledigt. Wir sollten erstmal das vorhandene Material verbrauchen.</p>		
<p><b>15.2 Bürgermeisterwahl in Pfungstadt</b></p> <p>Isabelle hat auf Ihre Anfrage nur Antworten von 2 der 7 KV Mitgliedern erhalten (die Antwort-Frist endet morgen). Es sieht nicht so aus, also ob die Piraten hier aktiv werden. Isabelle veröffentlicht den Stand der Dinge am Mittwoch, 29. August.</p>	Isabelle	
<p><b>16 Webseite auf Drupal umstellen?</b></p> <p>Wir müssen im Vorstand festlegen, wer die Öffentlichkeitsarbeit verantwortet. Diese Person sollte hier ebenfalls aktiv werden. Wir müssen als Vorstand festlegen, wie diese Seite aussehen soll. Einfach und orientieren an anderen KV Seiten in Hessen?</p> <p>Markus bittet um einen Prüfer der Testversion. Die Einträge in der Host-Datei sind zu schwer. Markus meldet sich, wenn er mit Ruben weiter</p>	Markus	

gekommen ist. Markus sieht Ruben als Verantwortlichen für die Freigabe. Markus schreibt über die Vorstandsliste, wenn es etwas neues gibt.		
<b>19 Schließung der Sitzung &amp; Verabschiedung um 21.00.</b>		